



FONDASYON JE KLERE
Une **Fondation**
une **nouvelle Forme**
de **Citoyenneté**
Une **Nation**

NOTE DE SYMPATHIE

Décès de Me Mario JOSEPH: FJKL déplore le départ prématuré d'un grand défenseur des Droits Humains

La Fondasyon Je Klere (FJKL) a appris avec tristesse le départ pour l'éternité de Me Mario JOSEPH, avocat au Barreau de Port-au-Prince, président du Bureau des Avocats Internationaux (BAI), défenseur intraitable des Droits Humains.

Me Mario JOSEPH est connu dans ce milieu pour son engagement en faveur des plus vulnérables. Il a particulièrement assisté les victimes du massacre de Raboteau, les victimes du sanglant coup d'Etat du 30 septembre 1991, les victimes du cholera, etc.

La FJKL présente ses sympathies à sa famille, aux militants -es du BAI, aux avocats du Barreau de Port-au-Prince et à tous ceux et à toutes celles que ce deuil afflige.

Un soldat est tombé avec les armes à la main, le combat continu.

Port-au-Prince, le 01 avril 2025